



**L'attitude des enfants nous apprend comment accueillir le royaume de Dieu.**

## INTRODUCTION



### Éléments de vie quotidienne

Un soir, les parents d'Arthur et Zoé ont invité un ami. Ils font dîner les enfants dans la cuisine plus tôt, puis les font monter dans leurs chambres, même s'il n'est pas encore l'heure de dormir. Ils n'ont pas le droit de descendre et de déranger quand l'ami de leurs parents sera là. Les enfants sont un peu déçus, mais obéissent. L'invité arrive. Il s'étonne de ne pas voir Arthur et Zoé et demande à les saluer. Maman va les chercher. Il est si heureux de les voir qu'il les fait sauter sur ses genoux et leur raconte une belle histoire, rien que pour eux.



### Lien avec l'évangile

**Cette histoire ressemble à ce qui est arrivé à Jésus et à des enfants il y a deux mille ans. En voyant arriver de petits enfants près de Jésus, que font les « disciples », ses amis qui le suivent ? Et que fait Jésus ? Écoutez bien.**

## LECTURE DE L'ÉVANGILE

(Marc 10, 2-16)

Entonner un « Alléluia » mimé avec les enfants.

[...] On présentait à Jésus des enfants pour les lui faire toucher ; mais les disciples les écartèrent vivement. Voyant cela, Jésus se fâcha et leur dit : « Laissez les enfants venir à moi. Ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu à la manière d'un enfant n'y entrera pas. » Il les embrassait et les bénissait en leur imposant les mains.

Reprendre l'« Alléluia » mimé avec les enfants.

## APPROPRIATION

### Le récit

#### ● Que font les disciples à l'égard des enfants ?

Ils les écartent, de peur qu'ils ne gênent Jésus.

#### ● Et Jésus, que fait-il à l'égard des enfants ?

Détailler toutes ses attitudes, en les mimant sommairement.

- (1) Il les accueille : **Dieu aime les enfants.**
- (2) Puis il les embrasse : il les prend dans ses bras, pour les entourer de sa tendresse et de sa protection.
- (3) Il les bénit : il pose sa main sur leur front. Bénir, c'est dire qu'ils sont bons et les rendre bons ainsi. Dieu emplit les enfants de sa bonté.

### Le message

#### ● Pourquoi Jésus traite-t-il ainsi les enfants et se fâche-t-il contre les disciples ?

Les disciples veulent chasser les enfants, alors que **Jésus aime les petits de façon privilégiée, ce sont les chéris de Dieu.** Mais Jésus veut aussi montrer que les enfants sont un modèle pour tous les adultes.

#### ● Qu'est-ce que les enfants doivent apprendre aux adultes, selon Jésus ?

Relire la phrase en gras. Le « royaume » de Dieu, c'est Dieu qui vient parmi les hommes régner dans leur cœur. **Donc l'attitude des enfants montre aux adultes comment accueillir Dieu.**

### Et nous ?

#### ● Croyez-vous que Dieu vous aime ?

Oui, bien sûr. Dieu est votre Père du Ciel depuis le baptême, vous le savez, vous, qu'il veut vous prendre dans ses bras et vous remplir de sa bonté ! **Les adultes doivent le croire comme vous et courir comme vous dans les bras de Dieu : avec confiance et émerveillement.**

#### ● Croyez-vous que vous pouvez vivre sans Dieu ?

Non, bien sûr. Vous savez que vous ne pouvez pas vivre tout seul : vous avez besoin de vos parents pour vous donner des aliments, des habits, de l'amour. Alors il est simple pour vous de reconnaître que vous avez besoin de Dieu qui donne toute chose bonne... **En vous voyant, les adultes doivent apprendre à reconnaître qu'ils ont besoin de Dieu pour vivre dans l'amour !**

#### ● Est-ce qu'il faut obéir à Dieu ?

Oui, bien sûr. Vous qui êtes des enfants, vous savez que vous avez besoin d'apprendre et de faire ce qu'on vous demande. Même si vous ne comprenez pas toujours, c'est bien, c'est normal d'obéir à quelqu'un qui veut le meilleur pour vous. **Comme vous, les adultes doivent apprendre à aimer la volonté de Dieu et à l'accomplir humblement, simplement.**

## PRIÈRE (au symbole /, faire répéter les enfants)

Mon Dieu, / je suis ton enfant chéri. / Que les adultes, / comme moi, / te laissent régner / dans leur cœur, / amen !



J.-F. Kieffer © Mame-Tardy 2011

 **Mon Dieu,  
je suis ton enfant chéri.  
Que les adultes,  
comme moi,  
te laissent régner  
dans leur cœur,  
amen !**

« Celui qui n'accueille pas  
le royaume de Dieu à la manière  
d'un enfant n'y entrera pas. »  
*(Marc 10, 15)*